

Polsek Maluku Berikan Pengamanan Pada Peserta Pawai Karnaval Budaya

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.KAMPAI.CO.ID

Aug 28, 2024 - 14:17



Sumbawa Barat NTB - Polsek Maluku memberi pelayanan pengamanan kepada peserta Pawai Karnaval Budaya Tingkat TK, SD,/MI,SMP/ MTS, SMK dan Umum di Kecamatan Maluku Kabupaten Sumbawa Barat Tahun 2024, pada Hari Selasa (27/8/2024), pukul 14.30 wita.

" Kegiatan pawai budaya untuk para pelajar dan umum tersebut dalam rangka memperingati HUT RI ke - 79 dan Harlah Kabupaten Sumbawa Barat yang ke -

21," kata Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap, S.I.K melalui Kasi Humas IPTU Zainal Abidin, SH kepada awak media.

Lanjut Kasi Humas, Kapolsek Maluku Kompol Tohir, SH selain menghadiri dalam pelepasan pawai juga memimpin langsung kegiatan pengamanan dengan menempatkan anggota di titik yang dianggap rawan kemacetan sepanjang rute yang dilalui peserta pawai karnaval budaya tersebut mengingat kondisi wilayah Maluku saat ini padat penduduk dan padat intensitas kendaraan.

Adapun rute Pawai Karnaval Budaya sebagai berikut : Untuk Tingkat TK (Taman Kanak) Star Jalan Depan Kantor Desa Pasir Putih - Gang Kesehatan - Jalan Raya Maluku - Menuju Lapangan Demung Maluku Finish Desa Pasir Putih Kecamatan Maluku Kabupaten Sumbawa Barat.

Tingkat SD (Sekolah Dasar).

Star Lapangan Demung Maluku - Pertigaan Gang Kiwi - Jalan Raya Maluku - Jalan Lebai Gelampar - Menuju Lapangan Demung Maluku Finis Desa Pasir Putih Kecamatan Maluku Kabupaten Sumbawa Barat

Tingkat SMP, SMK Dan Umum

Star Lapangan Demung Maluku - simpang Pantai Maluku - Pertigaan Gang Kiwi - Jalan Raya Maluku - Jalan Lala Jinis - Jalan Bukit Damai - Tanjakan Telkom - simpang empat Mantun - Finish kembali Di Lapangan Demung Maluku.

Ia menjelaskan, setelah sambutan Camat Maluku yang di wakili oleh Sekcam Maluku

Heru Sudriansyah, S.Pd., M.Pd langsung dilakukan pelepasan peserta pawai Karnaval di Garis Star oleh Camat Maluku yang di wakili oleh Sekcam Maluku dan didampingi oleh Kapolsek Maluku Kompol Tohir, SH serta Danramil 1628-02/Sekongkang Lettu Inf Stevanus Hanas.

Hadir dalam Kegiatan pengamanan tersebut Kapolsek Maluku Kompol Tohir, SH, Danramil 1628 - 02/ Sekongkang Lettu Stevanus Hanas, Sekcam Maluku Heru Sudriansyah, S.Pd M.Pd, Kasi Kesra Kecamatan Maluku Fahroni SH, Kades Se kecamatan Maluku dan peserta karnaval Tingkat TK, SD / MI, SMP / MTS, SMK dan Umum. (Adb)